

Fecha: 06-03-2025
Medio: El Sur
Supl.: El Sur
Tipo: Noticia general

Pág.: 5
Cm2: 240,9
VPE: \$ 579.376

Tiraje: 10.000
Lectoría: 30.000
Favorabilidad: No Definida

Título: **Región inicia año escolar con renovación de colegio en Concepción**

Región inicia año escolar con renovación de colegio en Concepción

El hito se desarrolló en el Colegio República de Israel, que habilitó su nueva infraestructura. A nivel regional, alrededor de 312 mil estudiantes retornaron a clases.

Con énfasis en la importancia que implica la asistencia de los niños a sus respectivos colegios, ayer se dio inicio al año escolar 2025 en la Región del Biobío.

Fueron más de 312 mil los escolares que ingresaron a más de mil recintos educativos, mientras que solo 48 colegios iniciaron el año de forma anticipada.

Desde el Ministerio de Educación (Mineduc) se manifestó que este periodo se enfocará en la experiencia formativa de los estu-

diantes para continuar fortaleciendo sus aprendizajes –sobre todo en Matemáticas y Lenguaje–, asignaturas clave para la comprensión de otros contenidos.

NUEVO ESTABLECIMIENTO

La jornada se llevó a cabo con la presencia de autoridades locales en el Colegio República de Israel de Concepción, que inauguró nueva infraestructura con fondos del Mineduc, a través de la Dirección de Educación Pública, por

\$1.600 millones. Entre las obras materializadas destaca el revestimiento de cubiertas, sistema de aguas lluvia, incorporación de aislación térmica en muros y cubierta, y el cambio de revestimiento de cielos.

En esa línea, el seremi de Educación Carlos Benedetti manifestó que "hay distintas iniciativas de infraestructura en el Biobío, la mayoría de ellas de conservación. Recordemos que el año 2024 hubo 19 proyectos financiados

por más de \$8 millones; aparejada a la gestión que el Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Andalién Sur ha realizado, y que supera los \$13 mil millones, solo en el territorio que comprende a las comunas de Hualqui, Florida, Concepción y Chiguayante".

En tanto, el director del SLEP Andalién Sur, Gonzalo Araneda, precisó que "10 comunidades educativas está iniciando el año con una infraestructura renovada. En 2024 fueron 11 iniciativas".



Entre las mejoras destaca la aislación térmica en muros y cubierta.